

LES FAMILLES ET ÉGLISES DES ÉTUDIANTS



La plupart des étudiants de la FATAD qui viennent à Lomé pour des sessions de 6 à 13 semaines sont obligés de laisser leurs familles et leurs églises aux bons soins d'autres personnes. Ce n'est nullement une chose facile à faire. Quelques-uns habitent des endroits menacés par l'instabilité et le terrorisme. Des urgences familiales ou dans l'assemblée risquent de surgir pendant leur absence. L'épouse ou l'époux qui reste à la maison est obligé de jouer les rôles de mère et de père pour leurs enfants et souvent, de porter la responsabilité du ministère d'une ou plusieurs assemblées. Ceux ou celles qui restent à la maison ont besoin de la grâce et la force de Dieu pour ces lourdes tâches. Et en même temps, les étudiants ont besoin de la paix du cœur et

d'esprit afin de mener au bien leurs études.

PRIEZ DONC S'IL VOUS PLÂIT...

- Que les foyers et les églises des étudiants et étudiantes de la FATAD marchent bien et dans la paix pendant leur absence.
- Pour la protection divine et pour la santé des époux, des enfants et des responsables des églises, et pour la sagesse de Dieu dans les cas où il leur faut résoudre des problèmes.
- Que la paix et l'assurance du Saint-Esprit remplissent le cœur des étudiants surtout quand leur famille, maison et église leur manquent.